

Herren, Kreisliga A, Gr. 1

TV Ostrach : SV Hohentengen III
Samstag, 10.12.2022, 16:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV Ostrach

Im Spiel der Herren, Kreisliga A, Gr. 1 traf die Mannschaft des TV Ostrach am vergangenen Samstag im 7. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Hohentengen III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Markus Neher. Garant für diesen Heimspielsieg waren Kober und Neher, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TV Ostrach dieses Match mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Es dauerte eine Weile, bis Kober / Neher den Fünf-Satz-Sieg gegen Fränkel / Zimmermann feiern konnten. Nicht ganz mithalten konnten Hauser / Briem, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Vollmuth / Stumpp, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Rothmund / Müller gewannen dagegen ihr Spiel gegen Sattler / Dinser eher ungefährdet mit 11:3, 11:5, 11:3. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte nachfolgend Martin Kober beim 3:0 gegen Oliver Stumpp. Lange mit Jan Vollmuth ringen musste Bernd Hauser in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich überraschen, ging Hauser doch als Außenseiter in das Match. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Wenig später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. In vier Sätzen verlor anschließend indessen Markus Briem seine Partie gegen Sigrid Zimmermann, in die Briem im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Simon Fränkel zunächst nicht gut aus, so gewann Markus Neher im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Rainer Dinser war der Gastgeber Gebhard Rothmund, konnte er am Ende seiner deutlichen Favoritenrolle vor dem Einzel im Entscheidungssatz doch noch gerechtfertigt werden. Andreas Müller gewann im Anschluss sein Spiel gegen Christoph Sattler eher ungefährdet mit 11:5, 11:3, 11:5. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Kaum Chancen ließ Martin Kober beim 3:0 seinem Gegner Jan Vollmuth. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Bernd Hauser eine Vier-Satz-Niederlage gegen Oliver Stumpp kassierte. Markus Briem verlor derweil sein Match gegen Simon Fränkel unterm Strich eindeutig und überraschend nach Sätzen mit 8:11, 6:11, 8:11. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Sigrid Zimmermann zunächst nicht gut aus, so gewann Markus Neher im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Der 9:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Ostrach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:2 bei 6 Saison-Siegen, einer Niederlage und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Hohentengen III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:14. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Ostrach

Doppel: Kober / Neher 1:0, Hauser / Briem 0:1, Rothmund / Müller 1:0

Einzel: M. Kober 2:0, B. Hauser 1:1, M. Briem 0:2, M. Neher 2:0, G. Rothmund 1:0, A. Müller 1:0

SV Hohentengen III

Doppel: Vollmuth / Stumpp 1:0, Fränkel / Zimmermann 0:1, Sattler / Dinser 0:1

Einzel: J. Vollmuth 0:2, O. Stumpp 1:1, S. Fränkel 1:1, S. Zimmermann 1:1, C. Sattler 0:1, R. Dinser 0:1